

No.10 コミュニティ・スクールだより

外日角小学校
校長 稲垣 一郎
学校コーディネーター
金谷 真恵

あっという間に今年も終わりに近づいています。
今年度はいろいろな活動ができるようになり、地域ボランティアの方々もたくさん来校してくださいました。

来年も地域の方々と、笑顔で活動ができる機会が増えたらいいなと思います。

11/25(金) 4年生 福祉授業

「車いすの上から見たもの」 - 本当のバリアフリーって? -

津幡町の兼氏浩子さんを講師にお迎えし、車いす生活になり苦労したこと、工夫したことなどからわかった「偽バリアフリー」を教えてください、人を笑顔にするには「思いやり算」がだいじとお話してくださいました。



思いやり算(人を笑顔にする)

+

たすけあうと大きな力

-

ひきうけると喜びが生まれる

×

声をかけると一つになる

÷

いたわると笑顔がもどってくる

6年生 キャリア教育

いろいろな職種の方々に来校いただき、その職業に就こうと思ったきっかけや、苦労、やりがいなどお話しいただきました。

11/28(月)



自衛隊石川地方協力本部
金沢募集案内所
所長 青木 太一さん

11/29(火)



(株)澤野建設工房
澤野 旭さん

12/1(木)



合同会社 Origami
安達 義一さん

12/5(月)

メイク体験
バリカン体験
などしました。



• ZAU for HAIR
川原 聖子さん



• 理容 ほがらか
山口 浩平さん



4年生 社会

12/6 (火) 「白尾灯台の歴史や宅割、白尾区のホラホイ行列について」
白尾区長 西田茂基さんにお話しを聞きました。

《ホラホイ行列》
四年に一度行われ、行列の掛け声は漁で網を引き揚げる時の掛け声だそうです。



《白尾灯台
と、恵比寿大社》
江戸時代の豪商、唐仁屋三郎兵衛ゆかりの地で、漁師が天候を見る日和山が「鬼ヶ山」と呼ばれるようになったそうです。

3～6年生 書き初め指導

書道協会の田丸さんを中心に、各クラス2～3名の方々が朱墨で指導をしてくださいました。冬休みの宿題も、これでしっかり練習できますね。



ご協力いただいた地域の方々、

ありがとうございました。

